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Une rue entre deux conseils de quartierâ€¦

Visite avec le président du conseil de quartier Gabriel Péri, Jean-Maurice Gautin, qui me fait
tout de suite remarquer que la rue du Cluzel est la limite avec le quartier du centre et que les
questions portant sur le coté Est, notamment de l'entretien des espaces devant les maisons, ne
relève pas de son conseil de quartier !

Il faudra donc transmettre aux voisins du centre et au président du conseil du centre,
Jean-Marc Thevenonâ€¦ Un élément à prendre en compte pour une meilleure organisation de
ces rencontres du cadre de vie du vendredi, il y a sans doute un peu partout des questions «
entre » deux quartiersâ€¦

Une visite avec finalement peu de sujets posés, car si la vitesse sur la rue a toujours fait discuter, les comptages faits
par la ville donne plutôt des résultats rassurantsâ€¦ Les excès de vitesse ne semblent pas fréquents.  De plus, on
peut s'attendre à des changements dans les usages des rues qui montent aux Minguettes avec l'arrivée de la
nouvelle voie, la V19. On a appris récemment que le Grand Lyon avait accepté la demande de la ville d'un carrefour
à feux en haut de la voie au niveau justement de Gabriel Péri.
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Coté centre donc, on note un quartier avec une lente évolution de la gestion de la bande plantée entre les maisons et
la rue. Historiquiement, elle était entretenue par chaque propriétaire, alors que le foncier appartenait en fait au Grand
Lyon. Quand les familles se sont installées, elles ont en général aménagé ces espaces, mais le temps passant, et
l'âge venant, beaucoup ont des difficultés pour le faire et préfère laisser cet espace à l 'entretien publicâ€¦ perdant
alors évidemment la possibilité de mettre ses propres fleurs/arbresâ€¦

La ville traite ainsi au cas par cas, en laissant ceux qui le veulent continuer à entretenir tout en prenant en charge là
ou l'habitant le préfère.

A noter que sur une des propriétés, il y a du travail de coupe à faire, les branches débordant largement sur le
trottoirâ€¦
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